



## Concert de Nutbush organisé par le collège

publié le 17/09/2019

L'année scolaire 2019-2020 a démarré en musique ! Un concert du groupe Nutbush, porté notamment par Frank Pijassou, professeur d'Histoire-Géographie au collège, s'est déroulé le samedi 7 septembre à la salle des fêtes de Saint-Genis.

Les fonds récoltés (entrées, boissons et crêpes) serviront à diminuer la part élève pour le voyage des 3e en Allemagne (Oranienburg / Sachsenhausen) organisé par M. Vergnault, professeur d'Histoire-Géographie et Christine Cavailès, présidente de l'association des déportés de Sachsenhausen de Charente-Maritime.

Malgré un bilan en demi-teinte avec seulement 60 entrées payantes et surtout peu d'élèves de 3ème présents (5), la soirée s'est très bien passée, les spectateurs satisfaits et l'ambiance, rock !

La soirée s'étant peut-être déroulée un peu tôt dans l'année, un autre évènement de ce type sera mis en place en Mars 2020, en espérant voir élèves, parents et familles nombreux !

[Courte vidéo du concert ici !](#)

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**